



INVITATION PRESSE

Collège Jean Lamour de Nancy :

Collège Pilote *La Main à la pâte*
et «Fab Lab»!

VISITE OFFICIELLE

LUNDI 20 MAI 2019, 15h30

Nancy : le collège Jean Lamour devient Collège Pilote *La Main à la pâte* et inaugure son FabLab.

--
Ce lundi 20 mai 2019, à 15h30

Claire Delon, Principale, et l'équipe du collège Jean Lamour
sont heureux de vous convier à l'inauguration du collège pilote *La Main à la pâte*
et du «Fab Lab» du collège.

Lors de cet événement, les élèves présenteront leurs projets de sciences, autour du
thème des addictions en général, et aussi du téléphone portable, en particulier,
en présence de :



Anne Boyer, Marraine scientifique du collège

Anne Boyer est Professeure des Universités en informatique à l'Université de Lorraine et responsable de l'équipe de recherche Kiwi au Loria (Laboratoire lorrain de Recherche en Informatique et ses Applications - UMR 7503 CNRS, Inria, Université de Lorraine).

Enseignante-chercheuse reconnue au plan international, les travaux de recherche d'Anne Boyer portent sur l'**e-éducation** dont l'objectif principal est de fournir aux élèves des ressources pédagogiques adaptées et aux enseignants un retour d'information (analyse de l'apprentissage).

Un de ses projets récents (METAL) a été financé par le Programme Investissements d'Avenir du Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. Il vise à améliorer la qualité et l'efficacité de l'apprentissage, en particulier pour la maîtrise des langues à l'écrit comme à l'oral. **Vidéo du projet METAL, par Anne Boyer :**

<https://videos.univ-lorraine.fr/index.php?act=view&id=6025>

Les collèges pilotes *La Main à la pâte* favorisent au sein des classes, une pratique des sciences et de la technologie attrayante, créative, contemporaine et formatrice, en s'appuyant sur des relations privilégiées avec le tissu scientifique local. Ils forment un réseau national lancé à la rentrée 2016 par la Fondation *La Main à la pâte* et les Maisons pour la science, en partenariat avec la fondation Bettencourt-Schueller.

En Lorraine, la Maison pour la Science de l'ESPÉ de Lorraine porte, anime et accompagne dix collèges pilotes *La Main à la pâte*.

Contact

École Supérieure du Professorat
et de l'Éducation de Lorraine

Marie L'Etang
Responsable communication & culture
0672869809 - Twitter :

[@ESPElorraine](https://twitter.com/ESPElorraine)
[@MPLS_Lorraine](https://twitter.com/MPLS_Lorraine)

Les images
(photos et vidéos)
des enfants ne seront
possibles que pendant
la visite officielle.

Adresse du jour
Collège Jean Lamour
56 Boulevard de Scarpone
54000 NANCY



INSTITUT DE FRANCE
Académie des sciences

